

Glauben

Welcher Glaube ist richtig?

Zu welchem Gott sollte ich beten?

Ist diese Frage wirklich so wichtig,
um die Kampfarena zu betreten?

Allah, Buddha und der christliche Gott,
oder die vielen Götter der Inder?

Ist es nicht seelischer Boykott
zu glauben, irgendwer glaubt minder?

Glaube ich Konfuzius, an Voodoo oder an Luther?

Wer hat das Maß, mit dem man den richtigen Glauben misst?

Oder halte ich mich an den Rat meiner Mutter:

Jeder soll an das glauben, was gut für ihn ist.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)